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出席報告

会員数74名 出席数 45名 欠席数 23名

出席免除会員 ６名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君、永島（武）君）

出席率 ６８．０５％

前回補正出席率 3/26 79.45％ 3/19 76.71％

欠席者

芦立君、足立君、藤尾君、深田君、秦野（一）君、池淵君、

小土井君、小西君、松本(啓)君、永見君、長棟君、杉本

君、戸田君、瀧井君、田村君、寺崎君、内田君、植田君、

吉野君、山根君、山中君

ビジター

メーキャップ

今週のお祝い

出席100％祝：１０年川端恵美子君、１２年江原保君、

１３年佐田山有史君、１６年井上賢明君

スマイルＢＯＸ 33,000円 （累計886,500円）

出席100％祝：川端君、江原君、佐田山君、井上

(賢)君、夫人誕生祝：松浪君、本人誕生祝：尾沢君、

４月４日(金)より始まる「韓日男子ゴルフトーナメント」

の成功を祝い：佐田山君、財団法人米子市教育文

化事業団理事長に就任致しました：杉原君、米子

市美術館会報を配布させて頂きます：杉原君

幹事報告

１．地区青少年交換委員会（派遣ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ）

４月１２日（土) 1：00～ ｳｪﾙｻﾝﾋﾟｱ岡山

２．例会変更通知

境港RC ４月１５日（火） 休会

２９日(火) 休会

５月６日(火) 休会

※ビジター受付はなし

３．P・H・H

植田昭君

会長挨拶

月は雑誌月間です。雑誌委員長の時にはロータリー

の友をよく読みましたが、役を離れるとペースが落ちて

きていますので、反省しています。

縦書きのところに ”言いたい聞きたい” という欄は

ロータリーの方々の大変厳しいご意見が載っています。

しかしこれらの方々は本当にロータリーのことを思い心

配しておられます。ロータリーについて真剣に考えて

おられる方々がなんと多いのだろうと感じています。

３月号を見ました。

その中に ”会員増強よりも職業倫理” というのがあり

ました。会員増強も大切だが、昨今の偽装問題にロー

タリアンが多く、職業倫理を改めて考えさせられたとの

ことです。ロータリーの始まりは職業の倫理運動であっ

たと言われています。その目的を忘れているのではな

いか。

もっとロータリーを学ばなくてはいけない。ロータリー

の理念・精神を学び、４つのテストの実践、例会出席し

会員同士の交流などを通して世の中をもっと良くして

いこうではありませんか。



次回プログラム
４月 ９日 「ドイツを語る」

ドイツを語る会 事務局長 渡辺真子氏

プログラム

「ロータリーの友紹介」
雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 北沢薫君

＊会長メッセージ すすむ温暖化 数年後、数十年
後にはそれに対する挑戦があることを知っています。
私たちはそれをどのように扱うのでしょうか私たちの星に
住むすべての人にとって一番いいことをするのでしょう
か。

＊ロータリーとは 新入会員の方はもちろん、他の
会員の方々も改めて読み返してください。

＊ロータリーの仲間たち 今月は雑誌月間です。
いろいろな地域のロータリーの友の表紙が載っています。
中に先日就任された韓国大統領の写真が表紙になって
いるものもあります。ゆっくりご覧ください。

＊RI指定記事 ポリオは９９％減少しましたが、撲滅
するのにあと１億ドル必要になりご寄付をヨロシクお願い
します。

＊国際ロータリー大会へのお誘い 開会式当日には
恒例の日本人朝食会があります。

＊よねやまの歴史をたずねて ロータリーのない国か
らの留学生にも奨学金をはじめたころについて書いてあ
ります。

＊地区たより ソロモン諸島での活動 地下水を汚
染する産廃問題を考え焼却炉と、医薬品管理の冷蔵庫
をおくる。

＊夢への挑戦 太田幸司
＊久米島ロータリークラブ 離島ゆえメーキャップが

出来ず出席率も悪く会員が少ないががんばって知恵を
使い現在７名で活動中

＊言いたい聞きたい 有効な寄付をするため為替
レートにもっと関心をもっていただきたい。

４月１６日 「介護について」
前畑祥子君

２３日 「東京マラソンに参加して」
上森英史君

「市制報告について」
尾沢三夫君

３月５日に会派代表質問を３時間もさせていただきま
した。本日は原稿を書いていませんが、代表質問の
時は１ヶ月もかかりあれこれ書いては消し書いては消
しを繰り返しながらつくりました。市長に対して少し失
礼ではありましたが、このような質問をさせていただき
ました。”９年前に市長に挑戦されうまくいかず、４年
後に雪辱をはらされ、その２年後に改選がありそれか
ら３年になります。市長は何がやりたくて市長になられ
ましたか？” ”現在よなごは、米子いきいきプランを
しています。それが目的です。” 今の米子は非常に
閉塞感があります。まだ米子は人口は減っていませ
んが、減り始めてからでは止まりません。いまから手を
打たなくては間に合わなくなります。事業と同じように
右肩上がりになるよう考えていかなくてはいけないと
思います。そして初めて継続が可能になります。米子
市の昨年の本会計で使ったお金は５５２億円、今年度
の予算は４８８億９８００万円です。昨日竣工しました
給食センターは予算の８割で出来ました。 米子市の
人口は１４万９千人、山陰の中で元気のより出雲市は
１４万７千人です。予算は７２０億円です。
この違いはなんでしょう。出雲が元気がよく、松江の商
工会が危機感をもっています。松江は出雲のイズミを
迎え打つためにサティを後押ししています。
消費税の１％は行政に入ります。残念ながら日吉津
のジャスコは米子の管轄外ですので、なんのメリットも
ありまん。鳥取のジャスコはコバンザメ商法をとり、店
舗のまわりに地元のお店が沢山できています。出雲も
同じような商業形態になっています。米子はどうすれ
ばいいのか、米子駅南北一体化を進めなくてはいけ
ません。駅の南を開発する予定を県もJRも考えていま
す。米子の行政が積極的に動かなくてはいけません
が、お金がないの一点張りです。それならばお金を稼
ぐように考えなくてはいけません。皆で知恵を出しま
しょうと現在呼びかけをしています。続きはまたの機会
にお話いたします。

ロータリーへの想い

「四つのﾃｽﾄは念仏か？」

吉岡朋美

私はロータリーに入会させて貰って２０年以上になります
が、今でも四つのテストを唱和する度に戸惑いを覚えま
す。言葉が余りに抽象的で、実感として理解することが出
来ないのです。私と同じような思いをされる方もあるようで、
新宮ガバナー年度の月信２号にも書きましたように、四
つのテストをかなり具体的に補足して作られた方もありま
す。当クラブでは日本語でさえ理解しにくいのに、英語、
韓国語、中国語でも唱和されます。外国語が苦手の私

はますます理解不能となり、ただ称えるだけで
終っています。親鸞上人は、念仏を称えさえすれば、

例えその意味が解からなくても、或いはどんな悪人で
さえも成仏できると教えられ、多くの人の魂をお救い
になりました。ロータリーの四つのテストも、唱和さえす
ればロータリアンになれるということになるのでしょうか。
ここで私は皆さんに質問してみたいと思います。商品
を販売する時、一見のお客と繰り返し大量に買うお客
とに販売価格の差をつけるか否かです。四つのテスト
の「みんなに公平か」はどう答えてくれるでしょうか。


